

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre....

San Francisco de Asís

4 de octubre

Francisco era alegre y jovial. Manifestó una atención particular hacia la Creación de Papá Dios. Amaba y era amado por su alegría, su entrega generosa, su corazón universal. Era un místico y un peregrino que vivía con simplicidad y en una maravillosa armonía con Dios, con los otros, con la naturaleza y consigo mismo (ver Laudato Si' 10). Supo ver en todo las huellas de Papá Dios y fue muy agradecido con Él por la Creación.

Le encantaba recorrer los campos cantando bellas canciones. Así como sucede cuando nos enamoramos de una persona, cada vez que él miraba el sol, la luna o los más pequeños animales, su reacción era cantar. Él entraba en comunicación con todo lo creado, y hasta predicaba a las flores "invitándolas a alabar al Señor, como si gozaran del don de la razón". Para él cualquier criatura era una hermana, unida a él con lazos de cariño. Por eso se sentía llamado a cuidar todo lo que existe (ver Laudato Si' 11).

Era un verdadero poeta; compuso un cántico a las criaturas, de extraordinaria belleza, en el que alababa a Papá Dios por su grandeza y le agradecía por el sol y la luna; la tierra y las estrellas; el fuego y el viento; el agua y la vegetación.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com